

Achtung!

1. Maximale Tragkraft beträgt 150 lbs/68 kg. Überladung kann zu persönlichen Schäden führen.
2. Stellen Sie sicher, dass dieses Produkt vor Gebrauch vollständig aufgeklappt ist und sich auf einem stabilen und festen Untergrund befindet.
3. Geben Sie Acht um ein Klemmen der Finger im Faltmechanismus zu vermeiden.
4. Der Bollerwagen darf nur auf befestigten und ebenen Untergründen bewegt werden.
5. Keine Gewährleistung bei Schäden durch nicht sachgemäßen Gebrauch.

Pflegehinweise

1. Nur punktuelle, oberflächliche Reinigung.
2. Ausschließlich an der Luft trocknen.
3. Keine Bleich- oder andere scharfe Reinigungsmittel verwenden.

Nicht für den Transport von Kindern geeignet!

Der Wagen ist kein Spielzeug und nicht für die Nutzung von Kindern bis 12 Jahre geeignet. Der Artikel ist nicht für den Transport von Kindern geeignet. Zuwiderhandlung kann zu persönlichen Verletzungen führen.

Warning

1. Maximum load for this wagon is 150 lbs/68 kgs. Personal injury could result if the wagon is subjected to a higher load.
2. Do not use this wagon on uneven ground.
3. To avoid injuries to fingers, use care when folding the wagon.
4. The wagon may be moved only on fastened and level subsoil.
5. No guarantee with damages by not material-appropriate use.

Care instruction

1. Spot clean only.
2. Air dry.
3. Do not bleach.

This is not a child care product!

This wagon is not a toy and is not designed nor intended to be used for play by a child 12 years of age or younger. This wagon is not a child care article and not intended to be used to carry kids. Failure to follow proper instruction might cause personal injury and will void warranty.